

„Fit ab 50“



Vor dem „großen Vater“ stellten sich die Everswinkeler Radler der Gruppe „Fit ab 50“ zusammen mit Rolf Kötterheinrich und Erhard Piech zu einem Erinnerungsfoto auf.

Heckentheater macht Eindruck auf Gäste

Everswinkel (gl). Die jüngste Tagestour der Gruppe „Fit ab 50“ – das Gemeinschaftsprojekt vom DRK Everswinkel und SC DJK Everswinkel – hat die 28 Radler unter Leitung von Udo Lischo und Günter Hein nach Kattenvenne in das „Heckentheater“ geführt.

Über das NRW-Radwegenetz und verkehrsarme Wirtschaftswege ging es zunächst in das Bauernhofcafé Habichtshof in Ostbevern und nach einer Stärkung weiter nach Lienen-Kattenvenne. Wer Kultur auf dem Land erleben will, ist dort richtig aufgehoben. Die Macher des Heckentheaters –

Erhard Piech und Rolf Kötterheinrich – setzen neben Kabarett, Konzerten, Lesungen und Ausstellungen auch auf die Erhaltung der Natur im Einklang mit der Schöpfung ihre Schwerpunkte. Das zirka 1,5 Hektar große Areal mit seinen Themengärten und Landschaftsparks sowie Kunstobjekten beeindruckte die Everswinkeler Besucher.

Rolf Kötterheinrich führte die Gruppe über das Gelände und konnte mit seinen hintergründigen Erläuterungen immer wieder den Einklang zwischen Schöpfung, Natur, Kunst und Mensch in den Vordergrund stellen. Mit viel

Liebe und Engagement pflegen Piech und Kötterheinrich ihren großen Garten, was in diesem trockenen Sommer eine besondere Herausforderung ist. Herzstück der Anlage ist aber das Heckentheater mit seinem vielfältigen Kulturprogramm. Beeindruckend waren die naturbelassenen Großsteine, wie große Mutter, großer Vater und große Tafel. Aber auch die vielen, zum Teil in den Naturgärten versteckten Kunstobjekte stehen jeweils im Einklang mit der Natur und Philosophie der beiden Initiatoren, die unter anderem 2011 mit dem Kulturpreis des Kreises Steinfurt und 2013

mit dem Gartenpreis des Bundeslandwirtschaftsministeriums ausgezeichnet wurden.

Besonderen Eindruck hinterließen die Keramikköpfe des Keramikünstlers Stefan Donhauser aus Hagen am Teutoburger Wald. Nach der Führung stärkten sich die Radler im Bühnenhaus des Heckentheaters mit Kaffee und Kuchen, um anschließend zur Rückfahrt über Ostbevern und Telgte zu starten und Everswinkel nach 64 Tageskilometer zu erreichen.

 **Weitere Informationen zu den Touren unter www.fit-ab-50-everswinkel.de**